
 

MINISTERE DE CHRIST   La Bible                             Vous connaitrez la Vérité 

POUR CHRIST SEUL                                        La Bible entière                             Et la Vérité 

RIEN QUE POUR CHRIST                             Rien que la Bible                        Vous affranchira 

Si vous êtes dans le besoin d’avoir les traités (Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà prêt ? les 

secrets de la musique mondaine, il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets d’acquisition de la 

bénédiction de Dieu et/ou les treize premières séries des révélations que le Seigneur Jésus-Christ m’a faites 

sur l’enfer, l’enlèvement de élus, la fin du monde, l’église catholique, les fausses églises du Tchad, les 

pasteurs sorciers et agents de Satan, les démons en formes humaines… n’hésitez pas de me contacter sur 

l’une des adresses indiquées à la fin de cette page.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Chers frères et sœurs, je ne prendrai point le risque et je n’oserai point mentir au nom de notre Seigneur Jésus- 

Christ pour provoquer sa fureur. Je suis doublement un Chrétien conscient qui cherche hardiment le salut de 

son âme comme la plupart des élus. J’ai été plusieurs fois déjà conduit en enfer pour visiter les âmes perdues 

en odieux tourments qui, lors de ma première visite en 2010, le Seigneur m’a laissé subir à cause de mes 

péchés de masturbation avant de me faire sortir. Je ne prendrai point le risque d’être jeté dans ce lieu à cause 

de quoi que ça soit. Ne prenez pas le risque d’offenser le Saint-Esprit par vos réactions et par vos critiques 

charnelles et intellectuelles. Car les choses spirituelles se jugent spirituellement mais non intellectuellement 

ni charnellement. 

Avant de lire cette note de révélation, restez dans un endroit calme et prenez votre temps dans la prière pour 

que l’Esprit-Saint vous aide dans la méditation et à comprendre les points sur lesquels vous avez de doutes.  

Si vous doutez toujours, cherchez la face du Seigneur dans le jeûne et dans la prière pour avoir sa 

confirmation si c’est vrai ou faux ce que vous avez lu. Ne réagissez pas intellectuellement ou charnellement 

pour prendre le risque de blasphémer contre le Saint-Esprit, mais faites ce que Dieu nous recommande 

dans Jérémie 29 : 12-13 et Jérémie 33 : 3. Veuillez lire toutes les références bibliques mentionnées. 

 

Que Dieu te bénisse en Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur !!! Amen ! 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 90 39 36 31.      

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Site internet : http://tronedechrist.e-monsite.com  

YouTube : MOISE NOUBADOUMADJI  

Le Premier Ministre de Christ, la Parole et l’Épée Vivante du Seigneur, son Oint, le Père des 

Nations, le premier témoin du Seigneur Jésus-Christ et l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse alias 

LA GLOIRE DE Dieu. 

NOTE D’INFORMATIONS ET 

D’AVERTISSEMENTS D’URGENCE DU 

SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST À TOUS SES 

ÉLUS N° 6  

Amos 4 : 12 

« […] Prépares-toi à la rencontre de ton Dieu » 

mailto:noubadoumbonheur@gmail.com
http://tronedechrist.e-monsite.com/
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Chers élus de Dieu, nous avons l’honneur de venir partager avec vous cette note d’informations et d’avertissements sur 

les choses que le Seigneur Jésus-Christ nous a révélées. Le but de ces avertissements est de vous préparer pour 

l’enlèvement et pour que vous avertissiez aussi les autres pour leur salut.  

Dans la vision que le Seigneur Jésus-Christ a accordée à une sœur-élue-de-Dieu digne de foi, l’une de nos sentinelles dans 

les combats spirituels, dans la vision qu’elle a reçue du Seigneur, une grande campagne de vaccination contre coronavirus 

a été lancée. Elle avait vu toute la population villageoise, citadine, provinciale, cantonale, préfectorale, de la capitale et 

sur le plan national se mobiliser avec engouement pour recevoir le vaccin. Puis elle vit des gens qui faisaient des 

campagnes pour mobiliser tout le monde de recevoir le vaccin contre le coronavirus par des propos mensongers, par des 

flatteries, par des tromperies, par des ruses et par des raisonnements diaboliques. Elle vit aussi les pasteurs mobiliser leurs 

fidèles pour les sacrifier à ce vaccin. L’engouement était grand dans le pays, l’atmosphère était passionnée. Beaucoup 

suivait les autres comme des moutons pour recevoir ce vaccin. Après avoir administré le vaccin à toutes les populations 

de ces différents coins cités précédemment, le président avait donné l’ordre de rassembler tous les élus et les autres 

personnes refusant le vaccin pour les transporter pour les tuer en disant que ce sont des gens déjà contaminés qu’il faut 

éliminer pour sauver les autres. Quand l’ordre fut donné, les militaires, les gendarmes, les policiers s’étaient déployés 

pour rassembler tous les élus de Dieu et les autres qui avaient refusé le vaccin pour aller les tuer. Après les avoir déjà 

rassemblés, les autorités avaient déclaré sur les antennes et directement à la population déjà vaccinée que ce sont déjà des 

gens infectés, pour sauver leur vie, ils vont les éliminer de peur de les contaminer.  

Après ces propos, les élus et les autres personnes refusant le vaccin furent tous entassés comme des concombres ou des 

mangues déjà pourries pour aller les tuer. En route, tous les élus étaient très contents de mourir pour le Seigneur Jésus-

Christ, la vérité. Arrivés au lieu d’exécution, ils furent mis en pièces par les forces de l’ordre et les militaires. Selon ce 

qu’elle a partagé avec moi, chaque fois qu’une âme-élue-de-Dieu meurt, elle partit directement au ciel. Puis elle s’était 

réveillée. 

Une autre sœur, dans sa vision que je vous résume, avait vu des militaires spéciaux en formation pour torturer et pour tuer 

tous ceux qui ne recevront pas la marque de la bête, le vaccin contre Covid19, le vaccin contre les autres virus qui seront 

bientôt déclenchés. C’est en ce jour qu’elle a pris la décision de devenir elle aussi élue de Dieu. 

Toutes ces informations que le Seigneur nous a fournies à travers ces révélations sont suffisantes pour confirmer ce que 

nous avons précédemment déjà partagé avec vous.  

Voici ce que le Seigneur m’a révélé aussi, dans la vision, j’avais vu les autorités imposer à chaque citoyen chinois le 

vaccin contre coronavirus qui n’est rien que la puce de l’ordre mondial. J’avais vu des chinois qui se mobilisaient pour 

recevoir ce vaccin comme les israéliens. Et presque tous les chinois avaient reçu le vaccin.  

J’avais vu pour certains de l’Europe et de l’Afrique mais j’ai oublié les noms de ces pays. Dans ces pays, de même, les 

autorités, par des propos diaboliques et mensongers, avaient réussi à imposer à leurs populations le vaccin de l’ordre 

mondial, la puce RFID. Le pays où la population est en cours d’imposition est le Nigéria, le Ghana, l’Afrique du Sud et 

d’autres pays dont j’ai oublié les noms. 

L’Angleterre avait déjà voté et adopté la loi sur la puce de l’ordre mondial de l’antéchrist et la population anglaise 

composée à 97% des francs-maçons, des rosicruciens et des illuminatis, se mobilise, s’engage et reçoit avec dévotion cette 

puce d’appartenance à l’antéchrist. Ce virus déclenché n’a rien à voir avec ce qu’ils disent et qu’ils vont faire. Une puce 

RFID guérit-elle une maladie ? Ce sont eux-mêmes sur l’ordre du Vatican qui ont déclenché ce virus pour accomplir leurs 

plans diaboliquement lucifériens et démoniaques. Ce ne sont même pas des humains mais plutôt des démons en forme 

humaine. Je vous informe que l’antéchrist et le faux prophète, le chef de la religion mondiale sont tous là au Vatican. 

Après avoir déjà adopté ce projet, ils ont imposé à leurs colonies parmi lesquelles les U.S.A aussi. Les U.S.A ont déjà 

adoptés en décidant de l’imposer à chaque citoyen américain en mettant diaboliquement sur le dos de la santé gratuite. Si 

les soins sont gratuits : Est-ce à une personne de m’imposer quelque chose que je ne veux point pour ma santé ? Cette 

santé ou ces soins gratuits n’ont rien à voir avec la vraie santé humaine. Le vaccin contre coronavirus, contre grippe 

saisonnière ou contre les autres virus qu’eux-mêmes vont déclencher pour sacrifice des humains à Satan n’a rien du tout 

à voir avec la santé. Si tu prends cela, tu deviens sur le champ un zombi, une machine qu’ils vont utiliser tous les jours à 

leur fin. Le Canada aussi certainement a déjà adopté ce projet mais n’attend que le moment propice ou voulu pour 

l’imposer à la population. Peut-être, il cherche encore des arguments, des raisons ou un événement. Peut-être attendrait-il 

une explosion, une attaque fomentée ou un événement déjà étudié et calculé en coulisses pour profiter pour imposer cela 

à la population. 
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Le monde est gouverné par des gens qui se font plus rusés, plus malins, plus subtils, plus menteurs que le diable lui-même 

en prenant les autres comme des moutons, des enfants, des bébés, des poulets et des chèvres. Ceux qui connaissent Dieu, 

qui vivent dans sa crainte, dans la sainteté ne seront jamais leurs moutons car le Seigneur leur révélera toutes ruses, toutes 

flatteries, tous plans, toutes stratégies, tous projets de Satan et de ses agents.  

La France, de son côté, a déjà voté ce projet en mettant sur le dos de l’économie par des performances et des surcapacités 

intellectuelles du cerveau et de la mémoire, l’intelligence artificielle. L’accent (le point) sur lequel la France s’est basée 

diaboliquement pour imposer cette puce à ses colonies est l’éducation, l’intelligence. Cette puce s’appelle le 

microprocesseur RFID qui, selon l’interviewé, donnera au cerveau et à la mémoire une performance et une capacité 

surnaturelle, remarquable, fantastique, extraordinaire et formidable. Quel mensonge !!! Quel kilo de mensonges !!! Ce 

ne sont pas des humains normaux, ce sont des démons ! Ces démons ont déclaré que la base ou le centre de contrôle 

du microprocesseur RFID que les gens vont recevoir se trouvent en Californie. Cela me pousse à poser une question : Si 

c’est pour le développement de la France et de ses colonies ensuite, pourquoi ce sont les américains qui doivent contrôler 

chaque bénéficiaire, les victimes pour développer leurs pays à eux ? Pourquoi c’est la Californie qui doit contrôler chaque 

personne qui reçoit cette puce pour le développement économique, intellectuel, spirituel et politique de son pays alors 

que les U.S.A font face aussi à des problèmes économiques ? Et enfin, c’est la Californie qui doit contrôler chaque 

être humain sur terre ?!?!?!!! La question à se poser est la suivante : Qu’est ce qui est réellement caché derrière cela ? 

C’est l’ordre mondial. L’antéchrist est un dirigeant qui cherchera à contrôler chaque être humain sur terre. L’antéchrist 

fera tout pour contrôler chaque humain sur terre. Et c’est par quel moyen ? C’est par le microprocesseur RFID, les puces 

RFID, les nanoparticules dissimulées dans le vaccin administré aux ignorants, aux méchants et aux rebelles à la vérité qui 

est Christ Lui-même. 

Je profite aussi pour vous inviter à étudier et à observer minutieusement la nouvelle carte nationale de l’ordre mondial 

imprimée au nom de la zone CEMAC. Vous y découvrirez la puce RFID représentée diaboliquement par l’image de cette 

femme démone. Puis vous y découvrirez le logo de l’ordre mondial (les deux bêtes (lion qui est l’Angleterre et ours la 

Russie) debout au tour du trône de l’antéchrist). Il y a aussi le 666 diaboliquement représenté. De même les passeports 

portent les mêmes effigies, la puce RFID. Question : Quel est le but de tout cela ? C’est pour contrôler tous tes 

déplacements, tes voyages et chaque chose que tu fais sur la terre. Par un acte prophétique, tu peux neutraliser cette puce 

sur le passeport et derrière ta carte nationale par le sang de Jésus-Christ en y appliquant l’onction d’huile divine du 

Seigneur pour qu’aucune machine, qu’aucune technologie ne puisse te contrôler ni te surveiller. Si cette puce est dans ton 

corps, elle ne sera point du tout neutraliser ni par l’huile d’onction, ni par le sang du Seigneur Jésus-Christ. Le Seigneur 

nous a déjà avertis que si une personne reçoit cette puce, cette marque dans sa main ou sur son front, cette personne sera 

jetée aussi avec les démons et Satan dans le lac de feu et du soufre qui ne s’éteindront point, et elle sera tourmentée jour 

et nuit devant Dieu et devant les saints anges. Apocalypse 14 : 7-11.  

Je vous informe que la Californie est le siège (capitale) de Satan dans le monde entier après l’Inde et avant le Nigéria. 

Satan a, pour le moment, trois sièges dans le monde qui sont transférés successivement : L’inde, la Californie et le Nigéria. 

Et du Nigéria, ils veulent amener au centre de l’Afrique qui est Sarh.  

Dans une autre vision qu’une sœur a partagée avec nous, elle avait vu tous les tchadiens de l’extérieur rapatrié au pays. 

Et lorsque ces derniers étaient de retour, ils s’étaient dirigés directement vers les autorités pour leur demander les raisons. 

Et c’était en ce moment qu’elle s’était réveillée du sommeil. Tout ceci est un complot qui sera organisé contre le ministère 

prophétique divin du Seigneur Jésus-Christ pour nous empêcher de témoigner le Seigneur aux autres nations mais ils 

seront toujours et tous les jours vaincus. Si c’est Dieu qui a décidé, qu’est-ce qu’ils pourront ? S’ils tentent, ils seront 

écrasés et consumés par le feu de Dieu. En ce jour-là, ils verront le feu de Dieu tomber du ciel pour les consommer à cause 

de leur menace, de leur intimidation et de leurs combats contre la vérité, la parole de Dieu comme les méchants et les 

rebelles du temps d’Eli. Que celui qui veut être réduit en cendres ou carbonisé s’oppose à la parole de Dieu qui est la 

vérité. Qui êtes-vous pour combattre la parole de Dieu ? Tentez et vous verrez si vous vous prenez pour dieux. Vous serez 

foudroyés sans pitié, ne tentez point Dieu, n’osez même pas du tout. Car sa voix même est une super et extra puissance 

nucléaire radioactive que vous n’avez point encore entendue et vue. Repentez-vous ! Le Seigneur m’a révélé les ruses 

utilisées dans le pays à travers des décisions, des décrets, des ordonnances et une loi pour m’avoir et pour me prendre aux 

pièges. Ces choses ont été spécialement préparées, décidées, décrétées et publiées ou non pour me prendre au piège. Elles 

étaient uniquement complotées contre le ministère prophétique divin du Seigneur Jésus-Christ. Ils ont raison, ce sont eux 

tous qui sont dans le Gouvernement et établis sur les institutions pour le compte de leur maitre Satan, le diable. Il faut 

prêter un, deux ou trois serments devant la juridiction de Satan avant d’être voté, établi, couronné, nommé quelque part. 

Étudiez minutieusement ce que Satan a dit : Si tu te prosternes et m’adores, je te donnerai tous ces royaumes. Avoir 
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un royaume, ce n’est pas absolument être président, premier ministre, député, ministre, délégué, secrétaire, maire, préfet, 

sous-préfet, chef de canton, chef de village, chef de carré, chef de quartier, etc. mais aussi être chef d’une institution 

quelconque. En effet, une institution est aussi un royaume avec des lois, des règles, les droits, les devoirs, etc. Une 

association, une organisation, un club, etc. sont également des institutions ou des royaumes. Pour y être chef ou membre 

du bureau, il faut d’abord signer un pacte, une alliance consciente ou inconsciente, volontaire ou involontaire ou adorer 

Satan. C’est le principe d’aujourd’hui.  

Autre information capitale que le Seigneur m’a révélée est le changement des stratégies et de certains projets des agents 

de l’ordre mondial de l’antéchrist chaque fois que le Seigneur nous révèle leurs secrets. Le Seigneur m’a révélé deux fois 

déjà qu’ils ont ténu des rencontres pour renoncer à leurs projets à réaliser que le Seigneur m’a révélés que j’ai déjà partagés 

avec vous. Ils se sont dit qu’ils doivent faire cela pour me discréditer et pour que je sois trouvé comme menteur par les 

âmes. Ils ont dit qu’ils vont ainsi changer leurs stratégies et leurs projets que j’ai déjà révélés aux âmes pour que les gens 

me prennent pour un faux prophète afin de mieux réussir leurs plans. Je partagerai avec vous ces visions dans la 

quatorzième série de révélations que le Seigneur m’a accordées.   

Comme le Seigneur a révélé, bientôt la campagne de vaccination contre coronavirus va être déclenchée officiellement par 

les politiques, les politiciens, les autorités, les organismes, les manipulés, les cupides qui troublent eux-mêmes le pays en 

mettant sur le dos d’un virus imaginaire, fantomatique par des fausses déclarations, les démons en forme humaine, les 

sirènes et par tous les autres agents de Satan pour satisfaire leur maitre Satan, le diable. Et beaucoup recevront la marque 

de la bête, la marque 666 puis qu’ils n’ont pas l’amour de la vérité pour être sauvés. Vous êtes déjà avertis !!! J’ai déjà 

fait ce que le Seigneur m’a recommandé de faire pour ton salut, toi qui t’endurcis encore. C’est au prix de ma vie que je 

partage avec vous ces révélations. Beaucoup ont été arrêtés et tués par la suite, peut-être le prochain serviteur de Dieu sera 

moi. Ils ont tous les arguments, les raisonnements, les démonstrations, les langages, les montages possibles pour accuser, 

pour manipuler, pour justifier leurs crimes et pour se défendre. Le professeur JEAN-BERNARD FOURTILLAN, qui est 

ce scientifique français par qui la vérité sur l'origine exacte du Covid-19 a été révélée au monde entier. C'est grâce à lui 

que le monde entier sait dorénavant que "Le Covid-19 a été fabriqué en France, par des scientifiques français de 

l'Institut Pasteur, à partir du Coronavirus naturel Sars-CoV, puis transféré à Wuhan, où des Français de l'Institut 

Pasteur l'ont délibérément relâché à l'insu des scientifiques du laboratoire de Wuhan et du gouvernement chinois." 

Il a été arrêté, soi-disant parce qu'il faisait l’objet d’un mandat d’amener, délivré par un juge d’instruction parisien. Il a 

été ensuite placé en détention provisoire à la maison d'arrêt de Nîmes, selon les dires du procureur de Nîmes. Mais 

curieusement, plutôt que de se retrouver dans cette maison d'arrêt, il est interné, contre son gré, dans un centre hospitalier, 

précisément dans un établissement psychiatrique, et privé de toute visite1. Oui, dans ces pays maçonniques, si tu dis la 

vérité, on te qualifie d’une personne mentalement malade (une personne qui a un problème psychique/psychologique) à 

traiter dans un centre et tu seras empoisonné par la suite dans ce centre à travers la nourriture, l’eau, les produits qu’ils 

t’injecteront, etc. pour confirmer leur thèse afin d’accomplir leurs projets et leurs plans de l’ordre mondial. Prions 

beaucoup pour lui, certainement ils finiront par l’éliminer en mettant sur le dos de problème psychique ou sur autre chose 

qui n’aura rien à voir avec la réalité.    

Je vous informe et je vous rappelle que les antennes, les médias, les journaux, la télévision, etc. sont créées, implantées, 

règlementées, administrées, gérées et dirigées par eux-mêmes les agents de l’ordre mondial dans le but de manipuler les 

peuples pour ce gouvernement mondial de l’antéchrist. Ce n’est pas n’importe qui sera nommé président, coordinateur et 

directeur d’une antenne ou d’un organe de presse donnée. Même les soi-disant antennes, radios, médias, télévisions, 

journaux chrétiens, etc. sont créés, implantés et dirigés par les francs-maçons, les rosicruciens, les sorciers, les magiciens, 

les démons en forme humaine, les sirènes, les sirs-monsieurs, les illuminatis, les agents du nouvel ordre mondial de 

l’antéchrist. C’est pourquoi, cessez de suivre ces francs-maçons, ces magiciens, ces rosicruciens, ces sorciers, ces démons 

qui passent à volonté à la télévision, sur les antennes pour enseigner des hérésies et des messages antéchrist aux âmes en 

utilisant diaboliquement les versets bibliques. Il n’y a point une scène chrétienne, je vous avertis. Je vous informe que 

ceux de la cabale (kabbale) interprètent magiquement, mystiquement et sataniquement les versets bibliques. La rapsodie 

est une prière d’incantations et d’invocations des démons à travers les versets bibliques, c’est une prière cabalistique. Pour 

toi qui te livres à cette prière d’incantations, d’invocations, de supplications et d’implorations des démons et de Satan à 

travers les versets bibliques, cherche la délivrance : Fais-toi délivrer si tu ne veux pas aller en enfer. Même si le Seigneur 

Jésus-Christ t’a juré que tu n’iras point en enfer, tu iras en enfer à cause d’adorations, de louanges, des prières, des 

incantations, des invocations, des supplications, des implorations et des actions de grâce rendues aux démons. Cherche la 

 
1 Cf http://mcreveil.org/aLaUne/fourtillan_danger_fr.htm 
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délivrance avant qu’il ne soit trop tard pour toi. C’est à cette secte et dans ses pratiques démoniaques, mystiques et occultes 

que se trouvent les pentecôtistes qui invoquent certains de ces démons par des incantations, invocations et implorations 

qu’ils qualifient de prières en langues croyant prier en esprit. S’il vous plait, ne confondez point l’ambiance avec la 

manifestation du Saint-Esprit ! Ne confondez point la manifestation des démons (les maitres de l’ambiance) avec la 

manifestation du Saint-Esprit ! Ne confondez point une possession démoniaque avec la manifestation du Saint-Esprit ! 

Il y a certaines églises de la cabale qui font ce qu’on appelle le culte du lion de la tribu du Juda. Dans quel verset de la 

Bible nous est-il permis ou recommandé de célébrer le culte du lion de la tribu de Juda ? C’est seules les églises 

cabalistiques qui célèbrent cela en honneur des démons qui ont crucifié le Seigneur Jésus-Christ sur la croix. La kabbale 

(cabale), c’est la magie juive qui interprète et/ou qui traduit de manière mystique et occulte la Bible. Les temples 

cabalistiques dont la plupart sont connus sous les noms des églises pentecôtistes interprètent de manière mystique et 

occulte la parole de Dieu. La parole de Dieu n’est point un livre d’incantation, Elle ne s’interprète point de manière 

mystique et occulte. Bientôt, en enfer, vous découvrirez la vraie colère et fureur de Dieu. Si vous ne connaissez pas ce 

qu’on appelle la colère de Dieu, continuez dans ces pratiques démoniaques, mystiques et occultes en mettant sur le dos 

de Dieu et vous verrez. Déjà beaucoup sont morts de manière très, très et très sauvage et sont en train de pleurer 

profondément et amèrement en enfer en train de vous attendre, vous qui êtes encore vivants et qui allez les rejoindre dans 

quelques secondes qui viennent. Repentez-vous pour le salut de vos âmes ! Vaut mieux mourir physiquement pour le salut 

de ton âme que d’avoir peur ou craint pour atterrir en enfer et dans le lac de feu et du soufre ensuite.  

Je voudrai aussi vous informer pour vous avertir que Gloria, la reine de la côte, la reine des ténèbres, les responsables 

catholiques, les pasteurs francs-maçons et rosicruciens, les sorciers du pays et les magiciens, le pape, l’antéchrist, les 

francs-maçons, le mbang de Bedaya et son staff coutumier et les agents de vodou ont tenté deux fois dans des visions de 

m’initier à la franc-maçonnerie et aux pratiques occultes et mystiques pour servir la reine de la côte. Et la dernière tentative 

était passée physiquement pendant que je dormais dans la matinée. Si le Seigneur permet, je partagerai avec vous les deux 

dernières tentatives d’initiation par ceux qui se disent serviteurs de Dieu, par les autres agents de Satan et démons en 

forme humaine. Si je me suis choisi moi-même pour ce ministère, vous m’initierez à l’occultisme mais si c’est Dieu Lui-

même le Créateur qui m’a choisi, qui m’a élu, qui m’a oint et qui m’a établi pour son ministère prophétique et divin, vous 

ne pourrez point du tout à moins que c’est un Dieu hypocrite qui scandalise Lui-même les âmes en mettant sur le dos des 

démons et des agents de Satan pour détruire tout ce qu’Il a déjà bâti pour continuer par pleurer. Si le Seigneur me permet, 

je partagerai avec vous ces deux dernières tentatives d’initiation mystique et occulte à la franc-maçonnerie et à la servitude 

à la reine de la côte dans la quatorzième série des révélations.  

Ces démons veulent m’initier pour qu’en retour, je démentisse toutes les révélations et les enseignements, que le Seigneur 

Jésus-Christ nous a donnés, pour devenir serviteur de Satan mais au nom du Seigneur Jésus-Christ, voici ce que je 

déclare en tant que témoin du Seigneur Jésus-Christ : Aucun d’eux ne franchira le mois de mars au nom du Seigneur 

Jésus-Christ. J’ordonne que l’épée vivante de Dieu, que le Seigneur a fait de moi, les mette en pièces spirituellement que 

physiquement pour servir de leçons aux autres. Celui qui se repent en abandonnant l’occultisme et le mysticisme, la franc-

maçonnerie en confessant en public sera sauvé. C’est ainsi qu’ils ont comploté et qu’ils complotent pour initier 

involontairement et inconsciemment beaucoup de vrais serviteurs de Dieu pour devenir des serviteurs des démons et de 

Satan. C’est pourquoi, fait attention ! Toi qui mènes une vie de sainteté et toi que le Seigneur utilise dans la vérité et dans 

la sainteté. Vous ne pourrez rien du tout car le Seigneur m’a déjà promis et déclaré que c’est la mort physique que je 

trouverai de vos mains mais pas l’occultisme, ni la magie, ni la sorcellerie, ni la franc-maçonnerie, ni la rose-croix, ni la 

cabale, ni le vodou, ni les pouvoirs coutumiers et ni quoi autres que ce soient. Sachez que je n’ai point peur de vos menaces, 

ni vos intimidations, ni de la prison à cause de Christ car c’est une source de bénédictions et richesses pour moi dans le 

royaume des cieux, ni de la mort, ni de vos tortures car le Seigneur sera avec moi, ni de vos armes car Dieu est ma 

délivrance et ma vie, etc.  Christ est ma vie et la mort m’est un gain, une richesse, une bénédiction, une sainte et parfaite 

victoire pour moi. Ce sont ceux qui savent qu’ils atterreront en enfer qui auront peur de la mort si vous voulez les tuer ou 

les menacer. Une vérité est claire à vous avertir, quiconque croit, espère ou compte physiquement ou spirituellement sur 

moi pour la religion mondiale et l’ordre mondial de l’antéchrist, qu’il soit sur le champ foudroyé et carbonisé par la colère 

de Dieu, et si le Seigneur ne fera pas cela, qu’Il coupe ma respiration ou qu’Il m’écrase, si je vais le faire de manière 

inconsciente et involontaire, avant que ce scandale ne soit pas posé aux âmes. Je vous informe que le Seigneur ne m’a 

point choisi, ni oint, ni établi pour les biens de ce monde. Entant que premier témoin du Seigneur Jésus-Christ, il m’est 

nécessaire et salutaire de ne point posséder des biens éphémères, corrompus et envoutés de ce monde comme mon 

Suprême Maitre Jésus-Christ. Bientôt, c’est à pieds que j’irai d’un lieu à un autre pour témoigner Christ. Donc, si vous 

croyez que j’ai une graine d’envie des biens, de l’argent ou de quoi que ce soit de ce monde, vous vous trompez. Si vous 

ne me croyez pas, Dieu me croit et me témoignera Lui-même partout dans le monde. Mon problème, c’est que je ne peux 
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pas du tout supporter de voir une personne qui craint Dieu, qui vit dans la sanctification et dans la sainteté souffrir de faim 

ou d’un autre besoin quelconque à côté ou loin de moi. Si c’est un défaut que le Seigneur me pardonne. Mais vous savez 

fort bien, vous élus de Dieu, qu’après juste accepter le message de sainteté, commencent toutes persécutions, oppressions, 

tribulations, combats et attaques physiques que spirituels contre vous : vous êtes chassés du boulot et bientôt, certains 

seront chassés de la fonction publique à cause de la nouvelle technologie 666 de l’antéchrist, vous êtes privés de 

nourritures et de toute aide des parents, vous vous êtes retrouvés nus, vous êtes mis dehors à cause de la sainteté, bref, 

tout à cause de Christ source de notre sanctification et de notre sainteté. Face à ces crises, vers qui vous devez vous 

tourner ? Vers les élus dignes de nom comme Dieu nous recommande de pouvoir mutuellement à nos besoins. Nous 

devons exercer l’hospitalité, la solidarité. Nous devons nous occuper des saints qui sont dans le dénuement. Il est de notre 

devoir de pourvoir aux besoins des saints, de compatir avec ceux qui souffrent à cause de la vérité, de pleurer avec ceux 

qui pleurent à cause de la vérité et de la sainteté, de prier pour ceux qui souffrent à cause de la vérité. Si un élu se réjouit 

du malheur d’un autre, chassez-le du milieu de vous car c’est un sorcier. C’est seul un occultiste, un agent de Satan et un 

démon qui se réjouissent du mal, de la pauvreté, du dénuement, de la misère, du malheur de l’être humain, élu de Dieu. 

De même que ce sont les agents de Satan seuls qui envient ou qui se réjouissent de la chute d’un vrai serviteur de Dieu, 

de même, c’est seuls les démons et les agents de Satan qui se réjouissent du malheur des saints. Si un soi-disant élu de 

Dieu dit à un saint qui souffre à cause de Christ la vérité : Est-ce que c’est moi qui t’ai fait subir cela ou ceci ; ou pourquoi 

tu nous embêtes, tu nous déranges, tu nous empêches de nous épanouir… N’oubliez point de partager cela avec moi et 

retirez-vous de telle personne, n’ayez point de relations avec elle, ne prononcez plus son nom dans vos bouches, ne mangez 

point avec elle dans le même plat, détachez-vous d’elle, n’ayez point de part avec elle jusqu’au jour où elle confessera 

cela en public en reconnaissant ses propres propos mondains, démoniaques et sataniques. N’acceptez point comme pardon 

une confession dans laquelle le patient déchire son prochain, sème la division, se justifie alors qu’il a péché contre Dieu 

et contre son prochain, parle grossièrement à cause de sa position, minimise son prochain, dédaigne les responsables, parle 

ironiquement contre son prochain ou les serviteurs de Dieu, raconte des mensonges, des faits ou des dits mensongers pour 

se présenter comme innocent ou qu’il a raison, fait semblant d’oublier ce qu’il a fait ou dit, suborne les autres contre son 

prochain, confesse de manière à inciter et/ou à exciter les autres contre son prochain, n’acceptez point un tel pardon car 

un tel pardon est plutôt une puissance nucléaire. Interrompez la personne sur le champ, n’attendez pas un moment avant 

de l’interrompre car les systèmes de sécurité de lancement nucléaire sont déjà activés au moment elle parle et vous ne 

serez pas épargnés en cas d’explosion. N’acceptez point une telle confession. N’acceptez point aussi une confession dans 

laquelle l’on commence directement par accuser son prochain et les dirigeants, interrompez une telle personne avant que 

le pire ne vienne. Ce n’est point un élu de Dieu. Car on reconnait un vrai saint élu de Dieu dans sa confession. Celui qui 

confesse de manière à déchirer, à humilier, à être élevé, à se vanter, à s’enorgueillir, à avoir raison, à se justifier devant 

les hommes, à calomnier, à dénigrer, n’est pas un élu de Dieu. Toute confession faite de manière à animer les autres est 

une moquerie devant le Seigneur, arrêtez une telle personne avant qu’il ne fasse entrer les démons dans l’assemblée. Et 

sachez que vous avez à faire à un agent de Satan ou à un démon en forme humaine qui veut que vous laissiez une porte 

d’entrer aux autres démons. Faite attention !!! 

Interrompez toute personne qui fait une confession pour vous exciter à l’envie sexuelle ou à vous réveiller sexuellement, 

arrêtez et chassez une telle personne du milieu de vous. Si c’est un étranger qui est là pour la première fois, interrompez-

le pour lui donner les directives mais s’il insiste pour vous réveiller sexuellement, arrêtez-le et que les responsables le 

trouvent en privée mais dans un esprit de prière pour l’orienter. En effet, il y a beaucoup d’agents de Satan et des démons 

qui sèment les esprits de prostitutions dans l’église par des telles confessions. Si après l’orientation, la personne tient 

mordicus, chassez-la du milieu de vous car vous avez à faire à un agent de Satan, à un démon, à une sirène en mission au 

milieu de vous. Ne leur accordez aucune opportunité, aucune occasion du tout car le Seigneur Jésus-Christ est avec nous, 

en nous et pour nous, et la victoire est tous les jours à nous et pour nous ses saints élus.  

La mort en Christ à cause de la vérité et de la sainteté est une grande victoire. C’est pourquoi, ne me pleurez point du tout 

le jour où je serai tué par les agents du Vatican, réjouissez plutôt allègrement et gaiement en ce jour-là. Ne cherchez pas 

à réclamer mon corps, mais rendez plutôt des actions de grâce à Dieu et son Christ de ce qu’Il a accordé une victoire 

merveilleuse à son premier esclave. Car ce que le Maitre a subi l’esclave doit aussi subir, le serviteur n’est pas plus grand 

que son Maitre.  

Si une personne vient vers toi pour calomnier, pour diffamer ou pour dénigrer un élu en disant : Celui-là ou celle-là est 

une sorcière, une démone, une sirène, une méchante, est ceci ou cela. C’est une personne qui sème la division, dénoncez 

une telle personne en public et n’ayez plus de relations avec une telle personne jusqu’à la vraie confession, sinon n’ayez 

point de relations avec elle jusqu’à la vraie confession et à la vraie repentance. Si vous ne dénoncez pas une telle personne, 

tout péché qu’il commet et tout dégât qu’elle commettra sera sur toi qui as refusé de la dénoncer et le Seigneur te jugera 
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à cause de cela. Une telle personne peut être une sorcière dissimulée en mission au milieu de vous. Ce sont des loups 

ravisseurs, c’est pourquoi vous devez vous abstenir de toutes relations avec eux de peur de tomber dans leurs pièges et de 

vous précipiter dans la colère de Dieu. Sachez bien que vous êtes devenus élus de Dieu, c’est pour éviter la colère de Dieu 

ou son jugement.   

Je vous ai tout dit déjà, que le Seigneur Jésus-Christ vous accorde sa sagesse, son intelligence, ses connaissances et sa 

science divines pour que vous compreniez au-delà de ce que le Saint-Esprit a partagé avec vous ! Mais sachez qu’en tant 

qu’élus de Dieu, nous ne devons pas marcher seulement par la vue mais aussi par la sagesse, car la sagesse elle-même est 

Dieu. C’est par elle que tout a été créé, les visibles et les invisibles. Demandons-la à Dieu et Il nous l’accordera pour sa 

gloire. 

Soyez bénis mais surtout sachez que nous sommes déjà à l’enlèvement, n’ayez plus la foi de Thomas de peur de rater 

l’enlèvement pour regretter amèrement après ! Si vous croyez que c’est en 2030, ou 2035 ou 2040 que le Seigneur Jésus-

Christ va venir pour son église, c’est que vous rateriez l’enlèvement, vue l’allure et l’accélération des choses que vous-

mêmes vous voyez. Souvenez-vous de ce que le Seigneur m’a dit. Ne soyez plus négligents, ne soyez plus des moutons 

ou des sujets de manipulation des agents de nouvel ordre mondial. 

Je profite pour vous informer que beaucoup de choses terribles, des virus, des famines, des crises économiques et 

politiques que sociales, des tremblements des terres, des calamités, des désastres, des grands événements, des guerres 

terribles et beaucoup d’autres choses surviendront sur l’humanité en 2021 ici, puis en 2022 et en 2023. Préparez-vous à 

cela par la sainteté, par les jeûnes, par la prière, par l’intercession et par l’évangélisation mais le Seigneur a déjà déclaré : 

Il faut que ces choses arrivent. Si vous voulez ou pas : Ces choses doivent arriver pour que Lui aussi vienne pour son 

église et retourne pour le millénium sur la terre avec ses saints élus pour régner sur le monde entier dans la justice, dans 

la droiture, dans la vérité et dans la sainteté éternelle. Shalom !!! 

Pour plus d’informations et/ou si tu es dans le besoin des treizièmes premières séries des révélations que le 

Seigneur Jésus-Christ m’a faites et/ou des traités intitulés : Jésus-Christ est déjà à la porte, es-tu vraiment déjà 

prêt(e) ? Il n’est pas encore trop tard pour toi, les secrets de la musique mondaine ou les secrets d’acquisition de la 

bénédiction de Dieu, les cinq premières notes circulaires d’informations et d’avertissements d’urgence aux élus de 

Dieu, et/ou les sujets des prières prophétiques, contacte-moi sur l’une des adresses suivantes pour les avoir :  

E-mail : noubadoumbonheur@gmail.com 

Téléphone : +235 68 91 15 16/ +235 63 15 16 03/ +235 90 39 36 31.  

Berger BONKERI Bobdingam aux numéros +235 66 16 40 17 / +235 95 84 96 82. 

Berger DJEKOUADE M. Junior : + 235 60 80 01 67 / +235 93 76 82 54  

Berger NELNGAR Dindinemadji : + 235 63 35 12 52.  

Ou navigue sur le site http://tronedechrist.e-monsite.com pour les télécharger et la version électronique et la 

version audio et audio-visuelle d’autres enseignements que nous y avons laissé les liens. 

Je tiens à vous informer que les vidéos sur certains thèmes sont déjà disponibles sur YouTube. Vous 

pouvez les télécharger en naviguant sur youtube.com et chercher dans la chaine MOISE 

NOUBADOUMADJI. Veuillez télécharger dans notre page YouTube une vision qui résume 

beaucoup de choses qu’un frère a reçu que le Saint-Esprit nous a interprétée.   

Tu as reçu gratuitement, partage-le aussi gratuitement pour le salut des âmes. 

Que la compassion, la pitié, la faveur et la grâce du Seigneur Jésus-Christ reposent sur chacun de vous !!! 

Le Premier Témoin du Seigneur Jésus-Christ, sa Parole et son Épée vivantes, son Oint, Lumière de son église et de 

tous ses élus, le Père des Nations, son Premier esclave, l’Apôtre NOUBADOUMADJI Moïse alias                                        

LA GLOIRE DE Dieu-LA VIE ETERNELLE. 
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